



J'ai besoin de vous !

Chers jeunes, chers accompagnateurs, chers amis, j'ai besoin de vous. Notre Eglise du diocèse d'Agen a besoin de vous. Elle a besoin de votre jeunesse et de votre foi, elle a besoin de vos projets et de votre engagement, elle a besoin même de vos interrogations et de vos remises en question.

Aussi je vous attends nombreux le samedi 12 avril pour la marche des Rameaux. Ce sera pour moi l'occasion de mieux vous connaître, d'entendre et de découvrir votre enthousiasme et vos questions, mais aussi de vous adresser au nom du Seigneur des paroles d'encouragement et d'espérance, à la suite du pape François qui fait de chacun de nous des « pèlerins d'espérance ».

Soyez assurés de mes fidèles prières,

A bientôt !

+ Alexandre de BUCY, évêque d'Agen